



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Lunes 29 de octubre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Censura el Instituto Electoral de Querétaro, en voz de uno de sus consejeros, los actos partidistas, en los que algunos políticos queretanos se reúnen con la militancia y promueven adelantadamente para futuros cargos públicos. (NT)

Después del exhorto que invitó el IEQ a los partidos políticos, para que sus integrantes eviten hacer eventos como comidas y reuniones en tiempos no electorales, el diputado del PAN, **Francisco Domínguez** dijo que nadie puede impedir la libertad de reunión. Aseguró que no ha violado la ley en los eventos que ha realizado, pues no ha hablado de sus aspiraciones. (NT)

La Presidenta del consejo general del IEQ, Cecilia Pérez, aceptó que al Instituto le sale muy caro pagar 920 mil pesos al año en renta de dos edificios y que se pudieran ahorrar con un edificio propio; ya se tiene el terreno, pero no les han autorizado los recursos para la construcción. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera**, dijo que uno de los pendientes que urge atender es la regularización de los más de 700 trabajadores, académicos y administrativos que laboran en la institución y están contratados por honorarios. (NT)

## SOCIEDAD

Este domingo 27 a las 2 de la mañana finalizó de manera oficial el horario de verano que arrancó en el mes de abril, iniciando así el horario de invierno. (NT)

Los comerciantes del centro histórico, junto con las autoridades municipales, iniciarán dos importantes proyectos para atraer el turismo al centro de la ciudad. En el edificio donde estaba Sears, se construirá un estacionamiento de varios pisos, para impulsar la zona; además, se implementarán parquímetros. (NT)

Abandonadas algunas construcciones históricas en la ciudad, como una fuente en el barrio de San Francisquito, que está toda graffiteada y no tiene agua. (NT)

## MUNICIPIOS

Hace poco más de un mes, antes el informe de **Germán Borja García** en Corregidora, se pusieron anuncios de obras, como en el caso del callejón Reforma, cuyas obras quedaron en el abandono desde hace un mes. (NT)

Reconoció Germán Borja García que ha crecido la inseguridad en Corregidora y que el narcomenudeo es la actividad delictiva con más crecimiento, sobre todo en Santa Bárbara, Zapata y La Negreta. (NT)

En el municipio de Corregidora estuvieron de fiesta este fin de semana, al cumplirse el aniversario número 61 de la coronación de la virgen del Pueblito. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Gabriela Citlali, de 4 años de edad, padece sordera profunda y requiere de apoyo para poder ser operada con un implante coclear. Necesitan 25 mil dólares para comprar el aparato. (NT)

La Secretaría de Desarrollo Sustentable ha recibido quejas en cuanto a los centros de verificación y se habla de que personal de estos lugares aceptan sobornos para dar la calcomanía aunque el vehículo no pase. Ante esto la Secretaría anunció sanciones, hasta de perder la concesión para siempre. (NT)

Cada año hay 20 mil automóviles más circulando en la ciudad de Querétaro; actualmente hay ya 300 mil y la cuarta parte de estos circulan sin verificación, lo que puede traer problemas ambientales, señaló el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (NT)

## LABORAL

Doce muertes por accidentes laborales se tienen registradas en lo que va del año en el estado, reconoció el delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, **Sergio Alejandro Lozano**. Además, se calcula que para diciembre serán 5 mil los accidentes de este tipo, que también provocan discapacidades. Señaló que la principal causa de los accidentes laborales, es el descuido del mismo trabajador. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se implementó un operativo especial este fin de semana en el centro histórico, en respuesta a los asaltos que se han presentado en las últimas semanas; revisaron autos y transeúntes. (NT)

El Alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** dice que el mensaje a la delincuencia es muy claro, en el sentido de que están reaccionando las autoridades ante los ataques y se va a agarrar a quien delinca. (NT)

La PGJ puso en marcha un programa en el que las personas de la tercera edad serán protagonista de su propia seguridad; se llama Abuelito protectos. (NT)